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Aunque tiene deficiencias que hay que subsanar

El nuevo vallado de la pista de atletismo
es una buena noticia para el barrio

El problema del candado ya está solucionado.

Pedimos que el
Ayuntamiento se
responsabilice de
la Fuente del Moro

La Fuente del Moro sigue siendo una de las priori-
dades para la asociación. Por ello, consciente del gra-
ve deterioro que sufre este paraje natural, pidió en el
Consejo de Participación que el Ayuntamiento, como
titular de este espacio periurbano, lo incluya en el con-
trato de mantenimiento de parques y jardines y que
sean los técnicos municipales los que especifiquen el
tratamiento de la misma.

Asimismo, solicitamos que se revisen las vallas de
cierre y se ataje el tránsito de todo tipo de vehículos no
autorizados por este parque y para ello, consideramos
necesario que los convenios suscritos con los particu-
lares que tienen propiedades en el interior de la Fuente
del Moro sean estudiados por el Consejo de Participación.

Villén recordó que el Ayuntamiento debe ocuparse
del mantenimiento y limpieza de la Fuente del Moro.
”Hace años, dijo, la asociación colaboró en la ejecu-
ción de un plan de entresaca y mejora realizado al
amparo de un proyecto de la Confederación
Hidrográfica del Tajo, en el que se realizaron planta-
ciones que no salieron adelante por falta de interés mu-
nicipal”. También se refirió al Día de la Fuente del Moro
organizado por nuestra asociación varios años, en las
que se plantaron cientos de árboles, pero la falta de
riego y mantenimiento del Ayuntamiento hizo que se
secaran casi todos.

La situación a día de hoy es lamentable. Casi todos
los días nos llegan fotos de la Fuente del Moro envia-
das por vecinas y vecinos que pasean y hacen deporte
por los caminos de la zona, que dejan patente su dete-
rioro y mal estado, “que se parece más a un estercole-
ro que a una zona de parque; podemos ver colchones,
neveras, papeleras desbordadas de basura, plásticos,
restos de hogueras y quads, motos y coches circulando
sin control”.

La basura se está apoderando de la Fuente del Moro.

La asociación de vecinos El
Tajo aplaude la modificación del ce-
rramiento de la pista de atletismo del
Polígono porque, en parte, es fruto
del esfuerzo y trabajo de nuestra
asociación, pues el dinero invertido
procede del convenio Junta de Co-
munidades-Ayuntamiento, que se
firmó por nuestra insistencia des-
pués de una larga e intensa reivindi-
cación.

Las prisas y la precipitación por
inaugurar estas obras han provocado
que se haya dado el visto bueno con
numerosos detalles sin acabar, que
convendría rematar en condiciones.

Aparte de que el atornillado de
los diferentes paneles de la verja solo
se ha realizado al 50%, la parte tra-
sera de la valla en la zona oeste deja
en sus escalonamientos espacios
suficientes para colarse en la insta-
lación, problema que se puede solu-
cionar recebando los espacios con
la tierra que se sacó para el replan-
teamiento.

También hay que corregir el ce-
rrado colindante con el centro de
adultos, ya que para ocultar el in-

acabado se pusieron dos candados
para abrochar la valla y se solda-
ron con dos tubos de suplemento.
Ya se ha corregido el espacio que
quedaba debajo de las puertas de
la entrada de Cascajoso.

La Alcaldesa dijo durante la in-
auguración que, “aunque se ha aco-
metido el cierre perimetral” del es-
pacio de la conocida como pista de
atletismo del Polígono, para facili-
tar la entrada de los vecinos por la
tarde “o incluso por la noche, se
dejará abierta la puerta pequeña”
para quien desee practicar deporte.

Nos han sorprendido estas de-
claraciones pues el acuerdo de
cambiar el cerramiento se tomó,
aparte de mejorar estéticamente,
para evitar el vandalismo noctur-
no en la instalación, que difícilmen-

te se va a solucionar dejando la pis-
ta abierta por la noche sin ninguna
vigilancia. Además, son contradicto-
rias, ya que ahora la pista permanece
cerrada por la mañana, lo que impide
su uso a vecinos y vecinas que la es-
taban utilizando con anterioridad y que
se han dirigido a la asociación para
solucionarlo, y que, además, piden
adecentar el espacio interior.

Nuestra asociación considera
que las instalaciones deportivas de-
ben tener un horario que permita al
vecindario disfrutar de ellas el máxi-
mo tiempo posible y en las mejores
condiciones, como estamos demandan-
do para la biblioteca, pero siempre que
el buen uso pueda estar garantizado.
Por eso, es necesario determinar un
horario en esta instalación municipal
y, en todo caso, buscar alternativas
para su buen uso y disfrute.

Por ello, entendemos que las de-
claraciones de la Alcaldesa en cuan-
to a dejar abierta la pista por la no-
che son un error que tiene que acla-
rar, probablemente se dejó llevar por
la euforia de la inauguración del nue-
vo cierre perimetral.

“Los usuarios piden
que la pista abra
sus puertas también
por la mañana”
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